



# Presseinformation

## Info-Center Tunnel Rastatt wieder geöffnet

**Wiedereröffnung am Mittwoch, 4. August 2021 • Umfassendes Hygienekonzept**

(Karlsruhe, 2. August 2021) Vor einem Jahr hat die Deutsche Bahn die Ausstellung im Info-Center Tunnel Rastatt überarbeitet. Im Fokus steht der Weiterbau des Tunnels und dessen Innenausbau. Aufgrund der Corona-Pandemie musste das Info-Center schon im März 2020 schließen. Dank fortschreitender Impfungen und Tests haben sich die Rahmenbedingungen deutlich verbessert. Darauf reagiert auch die Bahn: Ab Mittwoch, 4. August 2021, können Interessierte das Info-Center Tunnel Rastatt wieder nutzen. Grundlage ist dabei weiterhin ein umfassendes Hygienekonzept.

Das Info-Center ist mittwochs bis samstags zwischen 13 und 18 Uhr geöffnet. Besucher:innen finden hier eine Vielzahl an Exponaten. Infotafeln und Grafiken erläutern den Weiterbau der Weströhre am Tunnel. Ebenso wird die Sanierung der Oströhre thematisiert. Interaktive Anwendungen laden zum Mitmachen ein. Ein Audio-Guide bietet vertiefende Informationen. Die Angebote sind auch kindergerecht aufbereitet. Max Maulwurf führt im Audio-Guide die Kleinen durch die Infoangebote.

Der Einlass ins Info-Center erfolgt unter umfassenden Hygieneauflagen. Es gelten die bekannten „3G-Regeln“: Geimpfte und Genese müssen einen Nachweis über ihre Impfung beziehungsweise ihre überstandene Infektion erbringen. Getestete brauchen ein offizielles negatives Testergebnis. Dieses darf nicht älter als 48 Stunden sein. Weiterhin greifen auch die „AHA-Regeln“: Abstand halten, Hygieneregeln beachten und Maske tragen. Um eventuelle Infektionsrisiken nachvollziehen zu können, müssen sich Besucher zusätzlich bei Einlass registrieren.

### Hinweis für Redaktionen:

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter [www.karlsruhe-basel.de](http://www.karlsruhe-basel.de).

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook [www.facebook.com/tunnelrastatt](https://www.facebook.com/tunnelrastatt), [www.facebook.com/karlsruhebasel](https://www.facebook.com/karlsruhebasel)

Twitter [@KarlsruheBasel](https://www.twitter.com/karlsruhebasel) und

Instagram [@tunnelrastatt](https://www.instagram.com/tunnelrastatt) oder

[@karlsruhebasel](https://www.instagram.com/karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe–Basel wird kofinanziert von der Europäischen Union.

Ursula Eickhoff  
Sprecherin Baden-Württemberg  
Tel. +49 711 2092-2300  
[presse.s@deutschebahn.com](mailto:presse.s@deutschebahn.com)  
[deutschebahn.com/presse](https://deutschebahn.com/presse)